



Monsieur Alexander De Croo
Premier ministre
Rue de la loi, 16
1000 **BRUXELLES**

Bruxelles, le 10 juillet 2023

Concerne : réforme pensions fonctionnaires

Monsieur le Premier ministre,
Monsieur le Président du Comité A,

Quel n'a pas été l'étonnement des organisations syndicales représentatives du personnel de la fonction publique d'apprendre via les médias que le Gouvernement avait décidé d'une réforme sur le régime des pensions des fonctionnaires, et ce, sans qu'aucune concertation sociale n'ait eu lieu.

Ceci démontre une nouvelle fois le peu d'importance, voire le mépris, que les membres du Gouvernement portent à l'ensemble des travailleurs des services publics.

Il faut maintenant poser les actes essentiels à une réelle concertation sociale ! A savoir la négociation et la concertation préalable à tout accord de Gouvernement.

Ce jeudi à 10h une réunion du Comité A est prévue. Les organisations syndicales représentatives vous demandent que :

- Cette réunion se tienne en présentiel ;
- Vous soyez physiquement présent afin de vous rencontrer pour la première fois depuis votre prise de fonction, en vue de nous présenter l'accord du Gouvernement et nous expliquer les marges de concertation encore possibles.

Si ces deux demandes ne sont pas réunies, les organisations syndicales prendront toute attitude en vue de préserver l'intérêt des services publics.

Une réponse dans les 24h quant aux deux points demandés déterminera l'attitude des organisations syndicales.

Veillez agréer, Monsieur le Premier ministre, Monsieur le Président du Comité A, l'expression de nos salutations.

Pour le Front commun syndical,

François Fernandez-Corrales
Président général SLFP

Michel Meyer
Président CGSP fédéral

Koen De Mey
Voorzitter FCSOD